
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 042/2018.                                                      Em, 12 de abril de 2018. 

 
REQUER AO EXMO. SR. CHEFE DO EXECUTIVO QUE 

VIABILIZE A IMPLANTAÇÃO DO BILHETE ÚNICO 

MUNICIPAL ATRAVÉS DE UM PROJETO DE LEI OU 

ALTERNATIVAMENTE DESENVOLVER A INTEGRAÇÃO 

DE TRANSPORTE NO MUNICÍPIO EM TERMINAIS 

RODOVIÁRIOS. 
 

 Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, 

Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. Marcos da 

Rocha Mendes, Prefeito deste Município, solicitando que viabilize a implantação do Bilhete 

Único Municipal, através de um Projeto de Lei, ou alternativamente que desenvolva a integração 

de transporte no Município em Terminais Rodoviários.  

 

Sala das Sessões, 12 de abril de 2018. 

 

 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 

Vereador – Autor 

                             
JUSTIFICATIVA: 

A medida se torna necessária, pois é uma reivindicação antiga dos usuários do transporte 

coletivo do Município de Cabo Frio. 

A extensão geográfica do Município dificulta o acesso ao transporte coletivo 

principalmente no 2º Distrito, pois impõe a muitos usuários a necessidade de utilização de 

diferentes linhas e por vezes, com vistas à realização de uma única viagem. 

Os usuários que vêm de outros distritos e de Bairros mais distantes da cidade e que 

precisam ter acesso aos diversos locais necessários e essenciais, tais como a Prefeitura, a Câmara 

Municipal, o Hospital Santa Isabel, Hospital da Criança, Fórum, Secretaria de Meio Ambiente, 

Polícia Militar além de dezenas de outros, encontram dificuldade pelo fato de encarecer 

consideravelmente o custo do transporte uma vez que é preciso pagar mais de uma tarifa por cada 

local, devido às rotas existentes. 

Garantir a mobilidade dos Munícipes é garantir também qualidade de vida à população. O 

transporte coletivo é um serviço público absolutamente essencial para o bem estar das camadas 

mais humildes da população, sendo que o acesso a esse serviço é, para milhões de brasileiros, o 

único meio de locomover-se e, busca do sustento, do trabalho, da educação ou do lazer. 

 Portanto esses fatos se mostram a necessidade de se implantar políticas públicas que 

promovam a integração nas redes de transporte coletivo por meio do chamado bilhete único. 

Desta forma, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação. 


